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16 ноября во Дворце культуры «Юность» состоялся пленум городского комитета партии, рассмотревший вопрос «О ходе выполнения постановления По л и т б ю р о Ц К  К П С С  по Волгодонску и очередных задач по дальнейшему повышению эффективности капитального строительст ва, качества работ и эксплуатационной надежности возводимых объектов».С  докладом на пленуме выступил второй секретарь горкома К П С С  В. А . Черножуков.В прениях но докладу приняли участие: секретарь парткома треста

«Волгодонск э н е р г о -  строй» С . П . Ершов, Генеральный директор производственного объединения «Атоммаш» В . Г. Овчар, заместитель главного инженера института «Гип рогор» А . К. Коноваленко, первый заместитель председателя исполкома горсовета П. Г. Пономаренко, управляющий трес том «Волгодонскэнерго строй» В . И . Таланов, де- фектоскопист Атоммаша В. Ф. Лысенко и другие.На пленуме выступил первый секретарь горкома К П С С  А . Е. Тягливый.По обсужденному вопросу пленум принял соответствующее постановление.
ГОРЯЧО ОДОБРЯЕМ

Атоммашевцы с горячим одобрением восприняли речь Генерального 
секретаря ЦК К П С С , Председателя Президиума Верховного Совета 
С С С Р  К. У . Черненко на заседании Политбюро ЦК К П С С .

Указания и выводы, содержащиеся в его выступлении, должны быть 
положены в основу деятельности всех партийных, государственных и 
Хозяйственных органов, общественн ых организаций и трудовых коллек

тивов — они направлены на достойное завершение пятилетки, ускорение 
интенсификации экономики.Внимательно изучив выступление К. У . Чер ненко на заседании По литбюро Ц К  К П С С , мы еще раз убедились в умении ленинской партии найти основное звено в цепи неотлож ных задач, выработать верную стратегию и так тику.Главное сейчас, на финише года — не сбавлять темпов.Наш а бригада рабо тает в одном из основ ных цехов Атоммаша — цехе корпусов паро генераторов. От нашей работы зависит очень многое, и мы это прек расно понимаем.Сейчас ведем расточ ку двух корпусов па рогенераторов. Работать плохо просто не

имеем права — ведь недавно атоммашевско му парогенератору при своей Знак качества, и нужно' держать марку.План октября наша бригада выполнила на 144 процента, не было претензий и к качеству продукции. Думаю, что и год мы завершим успешно. Боевой настрой в бригаде есть.
Б. В А С И Л Ь Е В , 

бригадир токарей це
ха корпусов пароге

нераторов.
★  *  ★Политбюро Ц К К П С С , конкретизируя задачи на текущий год, реально и критически оценило достижения и недоработки в практике хозяйствования. Бы

ло подчеркнуто, Что принятые партией действенные меры помог ли преодолеть негатив ные тенденции в народ ном хозяйстве.Но довольствовать ся достигнутым нельзя. Благодушию, самоуспо коенности, попыткам снизить напряженность в работе не должно быть места. Каждый из нас, где бы ни тру дился, должен приложить все силы, чтобы успешно завершить те кущий год и выполнить план будущего года, завершающего года пятилетки.
Н. С А В Р А С О В , 

электросварщик цеха 
машин перегрузки.

Александр Владимирович Сабуров — опытный станочник цеха № 152. Не первый год он возглав
ляет бригаду токарейкаруселыциков. На уникальных станках он обрабатывает детали основного и 
аварийного шлюзов, а также различные закладные.

Н А  СН И М К Е: А . В. С А Б У Р О В .•  Экономический эксперимент: перед стартом
Работа продолжаетсяВ прошедший вторник прошло очередное заседание рабочей группы по подготовке объединения к работе в условиях экономического эксперимента. Заслушаны, отчеты о выполнении решений предыдущего заседания,. По- ирежнему на контроле на ходится заполнение банка данных И В Ц  для создания норм и нормативов.В объединении разработано положение об отделе перспективного планирования. Совещания по вопросам экономического эксперимента проведены с экономистами и начальниками БОТиЗов цехов. В подразделениях распространены «памятки» для начальников цехов, маете ров и бригадиров.

Рабочая группа обсуди ла проект приказа о переводе объединения на рабо ту по-новому.Начальник планово-эко комического отдела М. П. Неретин сообщил, что разработана и согласована система директивных технике - экономических показателей для цехов на 1985 год . с учетом специфики их работы и требований экономического эксперимента
Обсуждение вопроса об 

обеспеченности плана про 
изводства следующего го
да материально-техничес
кими ресурсами сорвано, 
так как на заседание не 
явились: нача л ь н и к 
УМ ТСиК В. Ф. Зыков 
и начальник отдела внеш
ней кооперации Н. В. Ре 
венко.Операция «Атоммашевца»: «Вкусный обед»

ПРОШЕЛ МЕСЯЦ: БЕЗ ПЕРЕМЕН16 ноября вновь созданная «Рабочая комиссия по контролю за тор говлей и общественным питанием» при профкоме первого корпуса сделала свой первый рейд по сто ловой № 19, что наА Б К -1. В 11.00, то есть ко времени открытия обе денного зала, стулья на ходились на столах, окна раздачи еще не были открыты. Комиссией отме чено неудовлетворительное санитариогигиеничес кое состояние обеденно

го зала: не вымыты полы, окна, отсутствуют шторы. В неприглядном состоянии находился транспортер, подающий в мойку ис пользованную посуду, под носы.Что же изменилось в столовой после проведен кого парткомом, профкомом и газетой рейда, сос тоявшегося 22— 23 октяб ря? Отвечаем: ничего. Такие же недостатки бы ли отмечены комиссией под председательством Ф . С . Иванисова. О них писала и газета в своей

рубрике «Вкусный обед». Та же нехватка посуды, подносов, ложек и вилок. Тот же дефицит в посадочных местах. Вот уж поистине — все возвращается на круги своя.Но, может быть, в сто ловой №  19 делают упор на качество приготовления пищи, а санитарный порядок на втором плане? Проверила комиссия и это, опросив нескольких посетителей. В беседах с людьми выяснилось, что «жалоб на качество пищи нет» — так записано

и в акте, составленном членами комиссии.•Жалоб нет. Хорошо! Но й положительных отзывов тоже нет. И это отмечается членом комиссии, рабочим Владимиром Константиновичем Власо вым. А  кроме того, в хо де рейда выяснено то об стоятельство, что в мясном цехе неисправны весы (!)— Сегодня в шашлыке не хватало 5 — 10 граммов, — говорит член ком иссии  Виктор Констан

тинович Лукоянов, рабочий цеха № 152.Непорядок выявился и в .мучном цехе, где отсутствует вентиляция, без действует лифт.Итак, прошел ровно месяц по календарю со времени начала операции «Атоммашевца»: «В кусный обед». Казалось бы, что было время навести порядок в столовой № 19. Но этого, к сожалению, не случилось. Хочется напомнить, что столовая №  19 — базовая. Одна из самых больших в объединении. Кому, как не ей, быть в передовых!
Г. КОТОВ «

а новости 
Скоро финишБригада Н. В . Тищенко закончила зачистку корпуса третьего реактора и в минувший понедельник пере дала его на последнюю мехобработку. Изготов пение реактора вступи ло в завершающую ста дию.
А . Р Е Б Р О В С К И И , 

наш внешт. корр.

Всеобщее 
изучениеСостоялось очеред ное занятие постоянно действующего семинара для пропагандистов партийной и комсомоль ской учебы по теме «Роль пропагандистов объединения в подго товке коллектива заво да к работе в услови ях экономического эк сперимента». С  докла дом выступил замести тель генерального ди ректора по внедрению экономического экспери мента В. В. Мирошни ков.После того, как док ладчик ответил на все вопросы и выслушал мнения участников се минара, пропагандистам было рекомеидова но в ноябре — декабре провести дополни тельные занятия в сво их школах по изучению условий экспери мента.
С. Н Е Ч А Е В А , 

зав. кабинетом по
литпросвещения.

Интересные
встречи25 учащихся 8 «б» класса 11 школы по бывали на экскурсии в термопрессовом цехе. После знакомства с людьми и установками электрошлаковой свар ки, которые они обслу живают, а также собственно с профессией свар щ и к а, школьники п о  с е- тили заводской музей трудовой славы. Здесь они узнали об истории Атоммаша, лучших его работниках, о перепек тивах развития объеди нения.Подобные встречи будущих рабочих и тех, кто регодня трудится на нашем предприятии, экскурсии с целью профориентации — пер вый этап на пути воп лощения в жизнь ре формы.
Е. ЕГО Р О В А , 

работник музея.

Помогаем 
селуКоллектив преподавателей и учащихся Волгодонского техникума энергетического машиностроения вместе со всеми советскими людьми встал на трудо вую вахту, посвященную 40-летию Победы. Наше главное дело— учеба. Но и о труде мы стараемся не забывать. Этой осенью учащиеся техникума помогли совхозам В совхозах «Дубен- цовский», «Волгодонской», «Заря», подсоб ном хозяйстве Атоммаша ребята собрали 700 тонн винограда, 530 тонн овощей.

А . ХО Л К И Н .



а стр. «А ТО М М А Ш ЕВ ЕЦ »Решение принято. Что сделано
ВОСПИТАТЕЛЬНАЯ-НЕ ЗНАЧИТ 

В Т О Р О С Т Е П Е Н Н А Я
В октябре прошлого го

да партком первого корпу
са заслушал отчет началь 
ника цеха корпусного обо
рудования к о м м у н  иста 
С . П. Путилина о воспита 
тельной работе в коллек
тив еу

Давно известна прямая 
зависимость между состо
янием воспитательной ра
боты в коллективе, мо
рального климата в нем и 
его производственным «бла 
гополучием».

Цех корпусного обору
дования — один из самых 
крупных в объединении — 
и по количеству работаю
щих, и по важности решав 
мых им задач. Немало 
сделано в цехе помимо 
чисто производственной ра 
боты.Решили многие вопро 
сы советы наставников и 
бригадиров, не бездейство 
вал и совет мастеров. И 
о досуге работников в цехе 
старались не забывать — 
проводили, например, вну 
трицеховые спортивные со 

' ревг.ования.
Но, как показала жизнь, 

всего этого было, по-види 
мому, мало. Атоммаш —  
завод в значительной сте
пени молодежный. ЦКО — 
не исключение. Следова

тельно, р аботе с моло
дежью, комсомольцами 
нужно было уделять осо
бое внимание. И не кому- 
то, а в первую очередь — 
начальнику цеха. А  вот 
этого внимания как раз и 
был» недостаточно.

Комсомольская органи
зация цеха работала, мяг
ко говоря, неважно. Каж
дый месяц в проблему 
вырастал1 сбор членских 

взносов. В течение года в 
комсомол не было принято 
ни одного человека, хотя 
возможности были. Не бы
ла вовремя проведена го
довая сверка. Не лучшим 
образом проходили заня
тия. в . школе комсомоль
ской учебы. Да и в работе 
комоомольского бюро не 
было сплоченности.

Конечно, начальник це
ха не должен ни в коей 
мере подменять комсомоль 
ского секретаря или рабо
тать за комсомольское бю
ро. Но быть в курсе 
комсомольских д е л, 
где-то строго спросить, 
где-то — помочь — его 
обязанность. С. П. 
Путилин в основном за
нимался лишь производ
ством, считая, вероятно, 
все остальное второстепен 
ным.

Не баловал вниманием начальник цеха и профсоюзную организацию. По итогам третьего квартала 1983 года цех занял тринадцатое место в социалистическом соревновании цеховых профсоюзных организаций. Цеховые стен ды, призванные отражать ход социалистического соревнования, задачи бригад и участков, различные события в общественной жизни цеха, пустовали.Учитывая все эти факты, партком указал С . П. Путилину на недостаточную воспитательную работу в коллективе. Ему было предложено уделять больше внимания расстановке кадров в цехе, работе общественных организаций, работе с молодежью.Необходимо было сделать соответствующие выводы и партийному бюро цеха, партийной и комсомольской организациям.
...И  вот прошел год. 

Партком вернулся к сво
ему постановлению. Что 

изменилось в цехе за этотГО Д ? ,Изменения к лучшему есть.С . П. Путилин стал

больше внимания уделять работе с комсомольцами, молодежью. В комсомоль ской организации норма лизовалось положение со сдачей членских взносов, наметился рост рядов це ховой организации, увели чилось количество Комсомольске - молодежных коллективов.Но вот на заседании комсомольского бюро С . П. Путилин так ни разу и не побывал. Заня тия в комсомольской политсети Сергей Петрович провод и т р е д к о .  А  ведь зан я т и я — прекрасная возможность пообщаться с молодыми рабочими, узнать из настроения, нацелить на решение конкретных задач. Можно ли отказы ваться от такой возвожнос ти?Не все гладко в цехе и с дисциплиной —  это тоже результат недоста точной воспитательной ра боты.Какие же можно сделать выводы из всего ска занного? Безусловно, не которое улучшение в сос тоянии воспитательной ра боты в цехе корпусного оборудования наметилось,

и это отмечено в постановлении парткома. Но еще очень мнбго предстоит работать админист рации, партийной, комсо мольской организациям цеха, чтобы можно было считать его во всех отношениях передовым.И от руководителя, его отношения к этим, так сказать, непроизводственным вопросам, зависит очень многое.Иные руководители лю бят повторять, что главное для них — план, все остальное — второстепен ное, на него подчас не хватает ни сил, ни вре мени. Но сколько их, таких руководителей, уже было наказано жизнью за такое отношение к «не производственным» проблемам. И страда л и-то как раз интересы производст венные — зависимость ведь здесь прямая.И потому в постановле нии парткома вновь запи сано: «Коммунисту С . П. Путйлину больше'уделять внимания работе с моло дежыо. Партийному бюро чаще- заслушивать отчеты коммунистов - руководите лей о воспитательной работе в коллективах».Вероятно, нам придется еще раз вернуться к этому постановлению. Хо телось бы надеяться, что в последний.
В. А Б Р А М О В , 

заместитель секретаря 
парткома первого корпу

са.

Ветераны встроюПример ^ля молодых
Николая Михайлови 

ча Маликова, наладчи 
ка сварочного оборудо 
вания, в нашем цехе 
знает каждый. Пришел 
он в цех транспортно
технологического обо
рудования недавно — 
в августе нынешнего 
года, но своим отлич 

ным трудом, энергией, 
готовностью окликнуть 
ся на чужую беду су 
мел и за это недолгое 
время завоевать проч 
ный авторитет у това 
рищей.

Молодым есть чему 
поучиться у Н . М. 
Маликова. Он — вете 
ран труда, участник 

Великой Отечественной 
войны, имеет правитель 
ственные награды. 
Коммунист с более чем 
тридцатилетним партий 
ным стажем, не захо
тел он, выйдя на пен 
сию, сидеть без дела.

На Атоммаше Нико 
лай Михайлович с 1977 
года, до перехода в 
наш цех работал в энер 
гоцехе.

Не ушел Н. М. Ма 
ликов и от партийных 
дел — активно участ 
вует в подготовке и 
проведении партийных 
собраний, не раз был 
членом партийной ко
миссии.

На днях Николаю 
Михайловичу исполни 
лось 65 лет. Товарищи 
по цеху тепло поздра вили его с юбилеем и 
пожелали еще на дол
гие годы сохранить 
присущее ему умение 
работать, оставаться 
для молодых примером 
коммунистического от
ношения к своему де
лу.

В. К Р А В Ч Е Н К О ,

Одно из важнейших на
правлений в -работе проф
союзов — охрана труда. 
Профком объединения, 
профкомы корпусов, цехо
вые комитеты профсоюза 
немало делают для улуч
шения охраны труда. И, 
тем не менее, в объедине
нии за девять месяцев до
пущен рост производствен 
ного травматизма по срав 
нению с тем же периодом 
прошлого года. Наиболь
шее количество травм — 
в 152, 132, 157 цехах, в 
подсобном хозяйстве.

Главная причина сло
жившегося положения —  
неудовлетворительная ра
бота администрации и об
щественных инспекторов в 
вопросах техники безопас
ности.

Особенно плохо обсто
ят дела в первом и вто
ром корпусах. Профсоюз
ные комитеты не доби
лись активной работы 
своих комиссий и общест 
венных инспекторов.

Значительно усовершен 
ствовать управление тех
никой безопасности в объ 
единении поможет приме
нение комплексной систе
мы управления безопас-

ХРОНИКА -----------
У Т В Е Р Ж Д Е Н
П Л А Н

На очередном заседа 
нии профкома первого кор 

.  пуса утвержден план реа 
лизации критических за 
мечаний, высказанных в 
ходе отчетно-выборной 
кампании.

На отчетно-выборных 
собраниях в профсоюзных 
группах, цеховых органи 
зациях, корпусной конфе 
ренции было высказано 
немало замечаний, предло 
жений. Все они систе
матизированы, по ним бу 
дут приняты соответст
вующие меры.

Одно из главных на-

-------  Профсоюзная жизнь ----------------- --------- -------
ДЕЛО ОГРОМНОЙ ВАЖНОСТИ

ности труда (КСУБТ). Но 
внедрению ее мешает це
лый ряд причин.

В частности, главные 
специалисты объединения 
не принимают участия во 
внедрении системы. От
дел научной организации 
труда до сих пор не внес 
изменений в должностные 
инструкции этих руково
дителей в соответствии с 
приказом о внедрении 
К СУБТ.

Ни один работник еще 
не был направлен на пере
сдачу правил техники бе
зопасности. Мастера про
являют сомнительный ли
берализм в вопросах про
филактики техники безо
пасности, начальники це
хов от них отмахиваются, 
а общественные инспекто
ра «стесняются» наказы
вать за нарушения. До 
тех пор, пока будет суще 
ствовать такое отношение 
к технике безопасности, 
трудно говорить о каких- либо изменениях в луч
шую сторону.

В компетенцию комиссий по охране труда при профкомах вхбдит также контроль за подготовкой производственных и быто вых помещений к зиме. Профкомы рассмотрели этот вопрос на своих заседаниях только в сентяб Ре.А БК-8 и корпус № 4 до сих пор не обеспечены теплом. Временная схема не в состоянии обеспечить корпус горячей водой и теплом.В конце августа был составлен план мероприятий по подготовке корпуса к зиме, который предусматривал закрытие теплового контура по все му периметру, окончание работ по устройству кров ли, сдачу в эксплуатацию энерговставок в полном объеме.План этот, наряду с Представителями строительных организаций, утверждал заместитель генерального директора объединения по капиталь

ному строительству В . С . Лукерин.Однако работы по выполнению мероприятий ведутся неудовлетворительно и очевидно, что многие сроки будут сорваны. А  неудовлетворительная подготовка к зиме — это, в конечном итоге, остановка работы оборудования, угроза здо ровью людей.Недавно в профсоюзных организациях объединения закончились отчеты и выборы. Избраны новые составы профкомов, созданы новые комиссии по охране труда и технике безопасности.Дел у них — непочатый край. И приниматься за нйх нужно немедленно, без раскачки и долгих сборов. Ведь комиссиям этим доверено дело огромной важности — забота о жиз ни и здоровье людей.
В. Ф О Ф АН О В,

член профкома корпу
са № 4.

ХРОНИКА------------------------------ХРОНИКАправлений в деятельности профкома, предусмотрен ных планом, — работа по повышению культуры производства в бригадах, на участках, в цехах и кор пусе в целом.План охватывает самые разные сферы жизни за водчан — от производст венной до бытовой. В частности, ставится вопрос о капитальном ремонте столовой №  19 и многие другие.
У Ч И Т С Я
А К Т И В

Первое занятие школы 
профсоюзного актива сос

тоялось в профкоме пер- еого корпуса.Занятия с недавно избранными председателями комиссий контроля за работой предприятий об щественного питания и торговли и заместителями председателей цехкомов по оргработе провели председатель профкома первого корпуса Ю . И. Касьянов и его заместитель В . М . Дармостук.Речь шла о повышении активности низовых проф союзных групп, о том, какой документацией дол

жна располагать первич ная профсоюзная органи зация, как ее вести.Вопросы эти, на первый взгляд, не очень слож ные, создают на первых порах немало трудностей для начинающих профсоюзных активистов. Поэтому именно с них и на чались занятия. хЗанятия в школе проф )Союзного актива будут проходить еженедельно. На следующем слушате ли школы рассмотрят воп росы планирования проф союзной работы.

22 ноября 1984 года.

I Ф КОЛОНКА 
КОММЕНТАТОРА

Важный
акт

Генеральная Ассамблея ООН 12 ноября приняла декларацию «О праве н а р о д о в  на мир». Она т о р ж е с т в е н н о  провозглашает, что народы нашей планеты имеют свя щенное право на мир. Одоб ренный специальной резолюцией документ требует, чтобы политика государств былд сориентирована на устранение угрозы войны, прежде всего ядерной, на исключение применения силы в межгосударственных отношениях и разрешение международных спо ров мирными средствами на основе Устава ООН. Среди участников этой организации есть государства, для которых право на мир — вопрос чрезвычайно злободневный. Н апример, героическая сан- динистская, Никарагуа, против которой извне ведется необъявленная война и не исключена возмож ность открытой агрессии американского империализ ма. Но и всем другим народам приходится ныне отстаивать свое право на мирную жизнь. Общеизвестно, как возросла в последний период опасность термоядерной катастрофы, грозящей всей человеческой цивилизации. И все потому, что небезызвестные империалистические круги раскручивают гигантскую гонку вооружений, доводя напряженность на планете до крайнего предела.Принятая декларация отражает стремление миролюбивых государств и народов положить конец процессу сползания к ядер ной п р о п а с т и ,  п о в е р н у т ь  ход событий на рельсы разрядки. Вместе с тем из священного права народов на мир логически вытекает их право действовать, и действовать решительно в его защиту и обеспечение. Это существенно для антивоенного и антиядерного движения, в котором участвуют ныне широчайшие народные массы на разных континентах.Понятно, что страны со циалистического содружества находятся среди 92 государств, сказавших на Генеральной Ассамблее «да» праву народов на мир. И действительно миро любивых государств, у действительно миролюбивой политики и не должно быть иной позиции. Можно только сожалеть, что положения такой декларации носят, как и другие документы ООН, только рекомендательный характер. Однако нашлись 34 члена ООН — страны НАТО и зависимые от них, которые «воздержались» при голосовании соответствующей резолюции. Очевидно, что для тех, кто мыслит категориями империалистической «политики силы» и действует в этом духе, неприемлемо даже провоз, глашение прав народов на мир. Но сказать «нет» ему не рискнул никто, даже они. Вот еще одно свидетельство внушительной морально-политической силы актов ООН в пользу мира.
Е. ГРИ ГОРЬЕВ,

«Правда», 15 ноября.
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П О В ЕСТ К Е ЕГО  БЫ ЛО Д В А  В О П Р О СА : О Т Е К У Ч Е С Т И  Р А Б О Ч И Х  К А Д Р О В  В О С Н О В Н Ы Х  Ц Е 
Х А Х  З А  II И III К ВА РТ А Л Ы , О П Р А К Т И Ч Е С К О Й  П ОМ ОЩ И У Ч А Щ И М С Я  СПТУ-71.

Совет бригадиров
По первому вопросу выступил член совета бригадиров объединения, председатель общественного бюро кадров В . И. Скакалин. Он сказал:— В  течение L984 года проведено 19 заседаний бюро, на которых рассмотрено 456 заявлений с просьбой об увольнении. После бесед с подавшими заявления 188 человек все же остались работать в объединении. Да и по сравнению с прош лым годом поток заявлений значительно умень шился. Но это вовсе не значит, что вопрос текучести кадров можно снять с повестки дня.Далее выступающий привел такие факты. С  первого января по первое ноября текущего года в объединении больше не работают 2132 человека. Из них 1404 — рабочие; по собственному желанию ушли с Атоммаша 1161 человек. Какие же причи ны увольнения? Главная — невнимание администрации цехов к проблемам своих подчиненных. А  так как о переводе в другие подразделения — внутри предприятия — не может быть и речи и заявления подписываются только на расчет, люди вынуждены увольняться.Самое большое количе ство увольняющихся по специальности футеровщик. Причины: отсухст вие стабильной загрузки, беспорядки в вопросе оп латы, неудовлетворительная организация труда и быта — при полнейшем отсутствии помощи со сто роны руководства цехов.Бригадир комплексной бригады цеха корпусов па рогенераторов И . С . В асиленко в своем выступ лении сказал о том, что очень тяжелое положение

сложилось у слесарей, ра ботающих со шлифмашин нами. Из-за сильной виб рации пользование ими может быть разрешено не более чем в течение 15— 20 минут. Работать ж е приходится по два— три часа. В результате 10 слесарям запрещено за ниматься. шлифовкой. Очевидно, службе главно го инженера необходимо в

ближайшее время решить вопрос усовершенствова ния шлифовальных машин.На условиях работы сказывается и то, что в первом корпусе отсутству ют вентиляция и кондицио нирование, а в сезон дож дей — вот уже восьмой год — протекает крыша.Е . А . Овсянников, бригадир термозаготовительного цеха, привел фак ты, когда во многих коллективах практиковалось совмещение двух специаль ностей, например, слесаря и стропальщика. Сейчас это запрещено О Н О Т ЗиУ .Бригадир слесарей сбор щиков цеха корпусного оборудования Н . В . Ти гценко тоже остановился на вопросе текучести кад ров; из его бригады за последнее время ушло 12 человек. А  администрация цеха, нарушая Закон о трудовых коллективах, принимает людей на ра боту и увольняет их без согласия совета бригадиров.

Бригадиры Б. Ф. Клоч ко, В . И . Ченушкин, Н . С . Хопрянинов говори ли о том, что в цехах МП-1000 и СПП-1000 коллективы часто простая вают из-за плохо налажен ной межцеховой коопера ции, отсутствия четкого планирования и нормирования. Выступающие пред дожили вместе с норма ми времени проставлять

в сменных заданиях и рас ценку, чтобы рабочие зна ли сумму, которую они получат, выполнив тот или иной заказ, и не по итогам месяца — из табуляграммы, а ежедневно. Эти предложения поддер жали и другие бригадиры — Н. В . Ковалев, И . П. Деревнин, Д . Т . Ба ции.Отвечая на некоторые поднятые проблемы, высту пил Н . Н . Никитенко — заместитель начальника О Н О Т ЗиУ . Он сказал, что такая форма оплаты тру да, как сдельная, должна вводится по некоторым видам работ после тщательного изучения ее полезности. В настоящее время в 132 и 134 цехах анализируется система оплаты. А  для безопасное ти процесса зачистки шлифмашинками в КТО НО изготовлена специаль пая установка, снимающая вибрацию. К концу года таких установок будет десять. Сейчас в 152 цехе уже работает дро-

Р А З Г О В О Р  
О В А Ж Н О М

Ударник одиннадцатой пятилетки
ЕСЛИ БРАТЬСЯ 

С М Е Л ОВ жизни всякое бывает. Бывает, что и работа у тебя любимая, по душе, и дело спорится, а приходится его оставить. Переучиваться надо, заново на чинать все в незнакомом месте.Так было у Анатолия Михайловича Петрова. Профессия — только меч тать можно — испытатель авиационных двигате лей. Что называется, на переднем крае науки и техники. И интересно, и почетно. Но подрастали в семье Анатолия Михайло вича двое сыновей. Вырос и никак не мог разрешиться квартирный вопрос...Тогда-то и поменял Петров и профессию, и за вод, и город. Стал он еле сарем-еборщиком металло конструкций. За три года повысил свою квалификацию со второго до шестого разряда. Профессию больше не менял, а завод и город пришлось снова

оставить. В 1979 году приехал Анатолий Михайлович на Атоммаш.И  здесь ему пришлось переучиваться: знакомить ся со сваркой и газорезкой. Но если смело брать ся за работу, то все можно освоить. По такому принципу живет Анатолий Михайлович.Смело брался он за лю бое дело, за любой заказ. А  они в цехе нестандар- тизированного оборудования самые разные и неожиданные. Сегодня одно делаешь, завтра другое.— В этом-то и интерес, — убежден Анатолий Ми хайлович. — Серийное производство наскучивает. У  нас сборки интересные. Но соображать надо. Оснастки никакой, не то что на старых заводах. Мы порой делаем быстрее, чем думаем. Каж дый раз придумываем что-то новое, мозг не застаивается...

Есть такое выражение— «злой на работу». Это— про Анатолия Михайловича. Любая работа в его руках спорится.Пытливый его ум, чувство ответственности в кол лективе заметили и оценили. В этом году Петрова избрали бригадиром, возглавлял он комиссию по контролю за хозяйственной деятельностью администрации цеха. На недавнем отчетно-выборном собрании Анатолия Михайловича выбрали в парт бюро цеха ответственным за наглядную агитацию. Его портрет — на цеховом стенде передовиков....Счастливо разрешился на Атоммаше и жилищ ный вопрос Петровых. Живут они в просторной пятикомнатной квартире — к двум сыновьям прибавились две дочки. Маль чишки тоже тянутся к технике. Неизвестно, кем они станут. Но когда при ходили с отцом в цех на праздник труда, от металла оттянуть их было невозможно. Перепачкались все, но были довольны: увидели где и как работает их отец.
Т. М А К А Р О В А .

ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИВ строительно - мон- дель!» тажном управлении подве За октябрь первое мес. дены итоги соцйалистичес то присуждено бригаде кого, соревнования удар- монтажников Н . М . Гре ной вахты «40-летию По бенникова (шестой учас- беды — 40 ударных не- ток).

Второе место заняла бригада слесарейсантех- ников пятого участка Г. А . Сушненко.Третье место по итогам соревнования —  у комплексной бригады В. Д . Тарасова. Г. ТРУНОВА,

беструйная камера, пока для обработки плоских деталей, но с изготовле нием кантователя номен клатура изделий, обрабатываемых таким, способом, расширится.По второму вопросу выступил председатель совета бригадиров объедине ния А . С . Савранский. Он сказал о том, что практи кой учащихся ГП ТУ должны руководить ква лифицированные рабочие, имеющие склонности к пе дагогическому воспитанию. А . С . Савранский вынес на обсуждение сове т,а бригадиров вопрос о подборе кандидатур для рекомендации их в СПТУ-71. Он предложил отделу кадров и О Н О ТЗиУ рассмотреть вопрос о зар плате наставникам, направ ленным на работу с моло дежью.Внимательно выслушав и обсудив все выступления, совет бригадиров объединения постановил рекомендовать председате лям советов бригадиров корпусов, цехов и бригад постоянно держать под контролем вопрос текучести рабочих кадров.В соответствии с Законом о трудовых коллективах руководству исправить существующее поло жение и учитывать мнение советов бригадиров при оформлении и уволь нении рабочих. Выйти к администрации объединения с предложением о воз i можности доплаты за про фессиональное мастерство. Обеспечить работу вен тиляционных и кондицион пых установок в первом корпусе. Срок исполнения двух последних пунк тов — ноябрь текущего года.
Н А  Ф ИНИШ НОЙ  

П Р Я М О ЙИзготовление нижнего полукорпуса ,реакт о р а АСТ-500 в цехе корпусно го оборудования вышло на финишную прямую.На нижней части A C T  01.04.100 бригада Л. А . Буштрука ведет наплавку поясков. Верхняя часть A C T  01.04.200 установле на j i a  «Шиссе».' Сейчас слесари-сборщики выравнивают эго изделие, состыкованное из трех обеча ек. Затем станочники В. И . Олиференко будут делать на нем расточку кромки.— А  25 ноября, — говорит начальник второго сварочно-сборочного участ ка В. И„ Правое, — по графику — соединение этих двух составных нижнего полукорпуса реактора. Эту ' операцию будет выполнять бригада В. К. Руденко.Стыковка и последующие операции: сварка, наплавка, работы по установлению насыщения, раз личные виды контроля за вершат первый нелегкий этап создания реактора АСТ-500.Параллельно ведутся работы на верхнем полу- корпусе A C T  01.05.100. Здесь уже закончена наплавка патрубков и начата ее расточка под копт роль.
В. ДМИТРИЕВА. I

----------- Наш современник------------
КОНСТРУКТОР

РЕАКТОРОВ(Продолжение. Начало в№  136).Он работал в акционерном обществе, названном своеобразно — «Тепло и сила». Здесь проектировали электростанции и монтировали оборудование. Все было внове: большие мощности, комбинированная выработка тепла и электроэнергии, использование низкосортных топлив.— Эта работа помогла вам выбрать свое направление в технике?— Установки в то время были маломощные — давление 20 атмосфер, температура 250—270 градусов. Я обратил внимание, что среди специалистов идут споры о применении высоких давлений — вплоть до 255 атмосфер. Это была совершенно неведомая, чрезвычайно сложная область, и, естественно, она увлекла меня.— Предпочтение было отдано химии?— Первая пятилетка — этапный период в химизации народного хозяйства. В частности, нужен был аммиак — и для удобрения полей и одновременно для решения оборонных задач. Мне была поручена разработка машин высокого давления.Конструктора Доллежаля всегда привлекало принципиальное новое. И он первым в стране создал компрессор высокого давления.Начинается создание химической промышленности. Москва, Ленинград, Харьков, Киев — в разных городах работает Доллежаль. Это не командировки на пару недель: на многие заводы он приезжал в качестве главного инженера. Как только дело налаживается, его перебрасывают на другой участок. Он создает ряд конструкторских бюро на заводах, понимая, насколько быстро надо развивать эту отрасль промышленности.Впоследствии работы по созданию компрессоров была отмечена Государственной премией.— Практическая работа для конструктора необходима?— Есть такая поговорка: тот не специалист, который ни разу не ошибся! Я  много разъезжал по заводам, старался наладить производство компрессоров. Приобретал большой инженерный опыт, но самое главное — увидел свои собственные ошибки и учился на них. Без такого «университета» трудно стать настоящим конструктором.Индустриальная мощь страны рождалась благодаря самоотверженному труду миллионов людей. Они строили Магнитку и Днепрогэс, новые шахты и заводы. Тысячи специалистов, получивших образование после Октября, разрабатывали машины и конструкции. Это не могло не удивлять иностранцев, к консультациям которых наши ученые и конструкторы обращались все реже. Имя Николая Доллежаля становится хорошо известным в стране, он входит в состав комиссий, которые дают свои заключения о направлении развития целых отраслей.Пожелтевшая от времени вырезка из «Правды». В ней речь идет о Каширской станции, о ее роли в электрификации, о работе специальной комиссии. Среди подписавших документ — инженер Н. Доллежаль.Наступил июнь 1941-го.Разговор в кабинете наркома был коротким.— Вы сможете поехать главным инженером завода на Урал?— В такое время согласия не спрашивают, — ответил Доллежаль, — где нужен, там и буду работать.— «Уралхиммаш» —■ новое предприятие, — пояснил нарком, — в Свердловск эвакуирован хорошо известный киевский «Большевик». В общем, действуйте!Через два дня он выехал в Свердловск.На месте выяснилось, что завода по существу нет. Там, где значился по проекту литейный цех, из- под него вылетел выводок куропаток. На площадке был построен только гараж. А  план по выпуску продукции уже есть — «Уралхиммаш» обязан поставлять армии тяжелые минометы.Это было задание Родины.— Мы были уверены, что преодолеем все, — заметил в разговоре Николай Антонович. — Вскоре «Уралхиммаш» был в строю действующих. Пришлось станки ставить под открытым небом, жить в землянках, а первым цехом стал тот самый гараж...В таком положении находились сотни заводов. Спустя годы эту работу назовут подвигом, героизм тыла приравняют к фронтовому героизму.— Не кажется ли вам, что такой труд был выше человеческих сил?— Мы сделали то, что полагалось. Свято верили в победу, понимали, она обязательно придет, но ей нужно отдавать всего себя. Только оптимисты — люди, верящие в светлое будущее, способны преодолевать любые трудности и невзгоды....В  «Доллежалях» ныне физики оценивают степень оптимизма. Забегая вперед, скажу, что эта «единица измерения» появилась незадолго до пуска первой А ЭС.В ту пору Игоря Васильевича Курчатова и его ближайших соратников пригласили в Кремль. Первая АЭС уже строилась, но, вполне естественно, возникали сомнения: а будет ли она работать?Вопрос был поставлен напрямую: «Вы уверены, что станция даст ток? Выслушаем каждого — если есть хоть малейшие сомнения, просьба говорить о них откровенно».
(Продолжение следует). J



4 стр «АТО М М АШ ЕВЕЦ » 22 ноября 1984 года.Расскажу о товарище -------------------------------------
Ж И З Н Ь — Д Е Т Я МНелегка профессия вое питателя детского сада. Далеко не каждый, кто заканчивает педагогичес кое училище, остается верным ей, Я сама знаю многих педагогов дошколь ного воспитания, работаю щих не по специальности. И говорю это не в осуж дение (везде можно приносить пользу, если работать добросовестно, с душой), а в похвалу тем, кто нашел в нелегком труде воспитателя настоя щее призвание, посвятил этой профессии (свою жизнь.К людям, преданным профессии воспитателя, надо прежде всего отнес ти Валентину Константи

новну Шевченко, которая в эти дни отмечает 25-лег ний юбилей своей трудовой деятельности.В коллектив детского сада «Чебурашка» Вален тина Константиновна приш ла уже зрелым педагогом, сумевшим за короткое время вывести свою группу в образцовые. А  вскоре мы узнали Вален тину Константиновну не только как опытного ра ботника, но и как това рища, всегда готового сказать помощь.Большую работу Ш евченко проводит с родителями. Об этом говорит активное участие пап и мам ребятишек се группы в делах детского сада, та

помощь, что они оказывают воспитателю. Любовью к делу, творческим своим горением Шевченко умеет зажечь других. Работа;! с ней рядом, забываешь о трудностях,! учишься радоваться каж дому, пусть даже самому небольшому успеху в нелегком нашем труде. Вместе с тем прямо и принцйпиально Варентина Константиновна умеет ска зать о недостатках. И сама всегда сделает все, от неё зависящее, для их устранения. За все эти ка чества характера и души товарищи по работе очень уважают ее. Не зря йа последнем профсоюзном собрании именно Шевчен

ко единодушно избрали председателем нашего профсоюзного комитета.Опытный педагог, В алентина Константиновна сумела воспитать правиль ными людьми и своих детей. Ее сын сейчас служит в рядах Советской Армии, дочь Оксана - отличница, учится в музыкальной школе.От лица всех коллег детского сада «Чебурашка» поздравляю Валенти ну Константиновну Ш евченко с 25-летнем ее педагогической деятельности и желаю крепкого здоровья, счастья, дальней ших успехов в трудном, благородном труде.
Т. М А Н Т РО В А , 

работник детского сада 
«Чебурашка».

Служба 
дни и ночиРабота милиции издавна привлекала мальчишек и девчонок. Но если рань ше детворе приходилось только издали любоваться красивой формой постового или слушать, раскрыв рот, случайный рассказ о задержании преступника, то сейчас многие ребята могут похвастаться не только определенными знаниями об этой профес сии, но и своей причастностью к ней. «Юные друзья милиции», «Зеленый патруль», «Юные помощники Г А И » — эти и другие формирования есть сейчас почти в каждой школе. Нередки и встречи шольников с работниками О В Д , беседы и лекции об охране правопорядка и профилактике правонарушений.Вот такая встреча состоялась недавно в агитпункте микрбрай о и а №  19. Открыла ее работник детской библиотеки №  8 Г. В . Курганова.Она рассказала ребятам о славной истории советской милиции, о первом председателе В Ч К  Ф . Э. Дзержинском, о роли советской милиции в годы Великой Отечественной войны и в наше мирное время!Затем выступили учащиеся школы №  15. М алыши читали стихи о любимом всей детворой дяде Степе. А  старшеклассники посвятили свои сти хи героическому подвигу советского милиционера.О- задачах, стоящих перед общественностью по охране правопорядка в городе, о делах народных дружинников рассказал ребятам ветеран Вооруженных Сил С С С Р , начальник общественного пункта правопорядка мик рорайона Н. Л . Разумей- ченко.Закончилась эта ветре ча просмотром книг и про слушиванием песен,1 посвященных трудному, но почетному делу советской милиции.

3. ЕГО Р О В А ,
секретарь совета

микрорайона № 19.

НОЯБРЬ
Ноябрь — полузимник. 

Ноябрь — сентябрев внук; 
октябрев сын, декабрю 
родной брат: ноябрь с 
гвоздем, декабрь с мостом. 
Выезжает на пегой кобы
ле: то снег, то грязь, то 
грязь, то снег. Не велика 
у ноября кузница,~ а на 
всю Русь в ней оковы ку
ются! Ледостав уже на 
прудах и озерах.

Третье свое дело завер
шает осень: раздев лес, 
сковав воду, прикрывает 
землю снежным покрыва
лом. Неуютно в лесу: ис
хлестанные дождями, го
лые, черные стоят дере
вья. Блестит лед на реке, 
— о поди сунься на него:

треснет под ногой, и ты 
провалишься в ледяную  
воду. И  на земле присы
панная снегом всякая 
зябь останавливается в 
росте.

Но это еще не зима: 
только предзимье.Еще нет- 
нет да выдается солнеч
ный денек. И , ух ты, как 
обрадуется солнышку вся
кое живое! Глядишь, там 
из'-под корней вылезают 
черные комарики, мушки, 
взлетают в воздух. Тут 
под ногами расцвел золо
той одуванчик, золотая 
мать-и-мачеха — весенние 
цветки. Снег стаял... Но 
крепко-накрепко заснули 
деревья, замерзли до вес
ны, ничего не чувствуют.

(Из В. БИ АН К И ).

-—  Времена года
В  народе 

говорят . . .
В ноябре зима с осенью 

борется.
В  ноябре рассвет с су

мерками среди дня встре
чается.

Дождь лунки нальет — 
зиму скоро приведет.

Звезды прыгают — к 
холоду.

Иней на деревьях — к 
морозам, туман — к отте
пели.

Коли в ноябре небо зап 
лачет, то следом за дож
дем и зима придет.

Прилетел снегирь — 
зимний вестник.

Тихая вода — хорошая 
зима, шумная —морозы, 
бури, метели.

НА ПУШНОГО ЗВЕРЯС  приходом на Дон осени наступила долгожданная для всех охотников пора охоты на пушных зверей.
В соответствии с действующими правилами и наступающем осенне-зимнем сезоне на территории области (кроме запрещенных для охоты мест) охота на пушных зверей начинается с 17 ноября, а закончится для лисицы и енотовидной собаки 28 февраля,для зайца 14 января 1985 года. Ежедневно ружейная и псовая охота разрешена по субботам, воскресеньям и понедельникам как коллективная

(группами не более пяти человек), так и индивидуальная.За один выход или выезд на охоту охотнику предоставляется право добывать одного зайца и не более трех зайцев за сезон, а охотнику с борзыми собаками (без ружья) не более шести зайцев за сезон. Добыча лисиц и енотовидных собак не огра ничивается.После окончания срока охоты на зайца охота с гончими собаками на других зверей запрещается. Псовая охота (с борзыми собаками без ружья) разрешается при наличии (по

мимо охотничьего билета и путевки) специального разрешения, которое выдается районным охотоведом госохотинспекции. Разрешения (путевки) на право охоты выдаются как за плату, так й бесплатно.Пользуясь предоставлен ным ему правом охоты, каждый член общества охотников должен помнить о том, что всю. добытую пушнину он должен продавать государству.
В. К А ЗБ А Н О В ,

старший охотовед госу
дарственной охотничьей 
инспекции при облис

полкоме.1 МИНИСТЕРСТВЕ ФИНАНСОВ СССР И ГОСУДАРСТВЕННОМ БАНКЕ СССРМинистерство финансов года) на сумму 1,0 млрд. С С С Р  и Госбанк С С С Р  рублей состоялся 3 нояб- сообщают, что третий ти- ря 1984 года. Официаль- раж погашения облигаций пая таблица этого тиража Государственного займа будет опубликована в цен развития народного хозяй тральных газетах 27 нояб ства С С С Р  (выпуск 1951 ря, а оплата сберегатель

ными кассами вышедших в тираж погашения облигаций начнется с 28 ноября 1984 года.Оплата облигаций, не вышедших в тираж погашения, на сумму 0,5 млрд, рублей начнется по предъявлении облигаций в сберегательные кассы с 3 ап реля 1985 года.В конце номераИтальянцу Чезаре Ту- лио, спешившему на собст венную свадьбу, действительно не повезло. У  само го входа в церковь, где должно было состояться венчание, он поскользнулся и сломал ногу...

К О Г Д А  Н Е  В Е З Е ТДвое друзей понесли Тулио в больницу, стол его на улицу и — выпус кнулась в пути с другим тили. Результат — по- легковым автомобилем. А  вреждение позвоночника, когда Чезаре, наконец, Машина «скорой помо- оказался в больнице, с ок щи», которая отвозила На соскочила тяжелая

I::: т в
Ч ЕТ ВЕРГ, 22 Н О Я Б РЯПервая программа. 8.00 - «Время». 8.35 — Вы ступление художественных коллективов. Передача из Сыктывкара. 8.55— «Суздаль». Док. фильм. 9.05 —■ «Мертвые души». 3-я серия. 10.25— «Очевидное —■ невероятное». 11.25. 14.30— Новости. 14.50 — «Пя тый предел». Док. телефильм. 15.10 - Концерт. 15.55 — Новости. 16.05— «Делай с нами, делай, как мы, делай лучше нас». Передача из Г Д Р .17.05 — «Шахматная школа». Уроки мастерства. 17.35 — «Концерт- романс». Поет народный артист Б С С Р  В . Вуячич. 18.00 — Вседонской рейд «Каждой минуте — рабо чий счет». Совместное выступление-, телевидения, радио, областных газет «Молот» и «Комсомолец».18.20 Газете «Красное знамя» — 65 лет. 18.30— День Дона. 18.45 — «Сегодня в мире». 19.00— «Ленинский универси тет миллионов». 19.30 —— «Мертвые души». 4-я серия. 21.00 — «Время».21.35 — «Ираклий А башидзе». Док. телефильм.22.30 — «Сегодня в ми ре». 22.45 — М. Глинка. Вальсы, мазурки.Вторая программа. 8.00— Утренняя гимнастика.8.15 ,— «К вершине». Док. телефильм. 8.35 и9.35 — Н . В , Гоголь. «Ревизор». 7-й кл. 9.05 и12.35 — Испанский язык.10.05 — Учащимся П ТУ. Астрономия. 10.35 и 11.40 — Зоология. 7-й кл. 11.00 — «Семья и школа». Тележурнал.11.30 — «Ш аги микро мира». Н ауч.поп. фильм.12.05 — История. 9-й кл. 13.05 — Ф. Купер. Страницы жизни и творчества. 13.50 — «Последний свидетель». Худ. фильм с субтитрами.15.15 — Новости. 17.10— Программа передач.17.15 — «Новости дня».17.20 — Кинокл у б «Мультик». 17.50 — «Со веты врача». Алкоголизм и борьба с ним. 18.00 — « ...Д о  шестнадцати и старищ». 18.45 — «Диалог». Передача 7-я. 19.10 — «Творческай мае терская». Заслуженный художник Р С Ф С Р  А . С .

Кулагин. 19.40 — Док. фильм. 20.00 — «Спокойной ночи, малыши!».20.20 — Чемпионат С С С Р  по баскетболу. Жен щины Ц С К А  — «Спартак». Передача из Ленин града. 21.00 — «Время».21.35 — «Жертва науки». Худ. телефильм. 22,45 — Новости.П Я Т Н И Ц А , 23 Н О Я Б Р Я  Первая программа. 8.00— «Время». 8.35 —Науч. поп. фильмы. 9.05— «Мертвые души». 4-я-серия. 10.25 — «В  рон- цертном зале — школьни ки». 11.25, 14.30 — Новости. 14.50 — Коммунисты восьмидесятых». Док. телефильмы. 15.55 — «Закарпатские узоры». М у зыкальная передача из Ужгорода. 16.25 — Новости. 16.30 — «Ученые— агропромышленному комплексу Подмосковья».17.00 — «Русская речь».
1 7 .3 0  — «С  е л ьс к а яжизнь». Т е л е ж у риал.18.00 — К 40-летию Великой Победы. «Час освобождения». Док. теле фильм. 18 .30  — День Дона. 18.45 — «Сегодня в мцре». 19.00 — Чемпионат мира по шахматам. Информационный выпуск.19.05 — «Современный мир и рабочее движение».19.35 — «Мертвые души». 5-я серия. 21.00 — «Время». 21.35 — Концерт.23.20 — Чемпионат мира по шахматам. Информационный выпуск. 23.35 «Сегодня в мире».Вторая программа. 8.00— Утренняя гимнастика. 
8.15  — Док. фильм. 8.35 и 9.35 — История 4-й кл.9.05 и 12.40 — Английский язык. 1-й год обучения. 10.05 — «Формирование взглядов Ч . Дарвина». 10.35 и 11.40 География. 5-й кл. 11.05— Поэзия Д. Кугультино^- ва. 12.10 — История. 8-й кл. 1 3 .1 0 — «Людвиг ван Бетховен». Передача 2-я. 14.10 — «Рассказы о декабристах». 15.10 — Но- вс!сти. 1 7 ,1 0  — Программа передач. 1 7 .15  — Новости дня». 1 7 .20  — Док. фильмы. 17.30 — «Вместе — дружная семья».
1 8 .00  — «Стадион». Молодежная спортивная прог-. рамма. 18.30 — «Веселые нотки». 1 8 .45  — Док.фильм. 19.00 — «Клуб путешественников». 20.00— «Спокойной ночи, малы ши!» 20.20 — Чемпионат С С С Р  по волейболу. Женщины. «Ме'дин» — «У ралочка» 21.00 — «Время».21.35 — «Чисто английское убийство». Худ. телефильм. 1-я и 2-я серии. В перерыве (22.55) — Новости. •

О Б Ъ Я В Л Я ЕТСЯ  П РИ ЕМ
В яхт-клуб нашего производственного объеди

нения объявляется прием мальчиков и девочек 
1974 — 1976 годов рождения для занятий парус
ным спортом.Запись производится каждый понедельник в 9.00 и в 14.30 в яхт-клубе и каждую среду в те- жё часы на стадионе «Строитель».При себе иметь справку, с разрешением заниматься спортом, от участкового или школьного врача.

штора и упала — разу меется, на голову, после чего Чезаре потерял сознание.Его невеста Анна, пишет югославский еженедельник «Политикин забавник», решила отказать

ся от свадьбы, заявив: «Боюсь, что жизнь с ним была бы (слишком опасной!» (Т А СС ).
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